

Les élèves de la classe d'Anne-Sophie :

Les risques naturels :

« La classe des grands a travaillé sur les risques naturels à Monthion. Pascal, un intervenant est venu nous en parler en classe puis nous a emmenés à Tamié découvrir le sismographe. Au mois de Juin, il nous a fait faire une promenade pour découvrir les conséquences des phénomènes naturels autour de Monthion : débordement du barrage, glissement de terrain et l'inondation au centre équestre. C'était intéressant et on a appris les gestes à faire pour se protéger en cas de risques naturels. » - Elvina CM2 et Célestine CM1



Les chasseurs alpins à Monthion :

« Des chasseurs alpins du 13^{ème} BCA sont venus à l'école pour présenter leur métier, leurs armes, leur paquetage et nous ont apportés des cadeaux souvenirs. C'était impressionnant de les voir en tenue militaire et de voir des vraies armes. Ils sont revenus pour participer à la commémoration du 8 Mai avec nous. » - Tom CM2 et Tyler CM1

Kermesse de l'école :

« La kermesse était sur le thème disco et des années 80. Une professeure de danse, Laura, nous a appris des chorégraphies pour l'occasion. Au spectacle on a fait des sketchs, des danses et des chants. C'était une super kermesse et on s'est amusé toute la nuit. » - Victor CE1 et Tiago CE1



Sortie de fin d'année scolaire :

« Pour finir l'année scolaire, nous avons eu la surprise de retrouver l'école de VALEZAN (qui était avec nous en classe de découverte) à la cascade du Morel. On s'est promené, on a joué dans les bois et dans l'eau. Puis on a vu un magnifique arc-en-ciel au-dessus de la cascade. C'était une merveilleuse journée. » - Manon CM1 et Ruben CM2

Sortie ski alpin :

« Nous sommes allés 3 jours à Crest-Voland pour faire du ski. Nous avons tous bien aimé parce que c'était génial de skier avec les copains. Il faisait très beau, nous avons pris des téléskis et des télésièges. » - Lana CM1 et Chloé CE2



Classe de découverte :

« Toute l'école est partie en classe de découverte à Meyras en Ardèche. Nous sommes partis du 12 au 15 Mai. Nous avons visité l'Aven d'Orgnac et un château fort. Les petits de la classe du maître ont fait du cirque et la classe des grands a fait des activités médiévales : combats d'épée, danses... C'était la meilleure classe de découverte. » - Thaïs CE2 et Inès CM2



Carnaval :

« Pour carnaval, on a fait le tour du village avec quelques parents. On était tous déguisés, c'était très rigolo. Ensuite, dans la cour de l'école on a mangé des bricelets que Dominique a préparé puis on a dansé et fait un défilé de costumes. C'était un après-midi amusant. » - Kenzie CE2, Camille CE2 et Julia CE1